
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS
DE PELOTAS

Ata de Reunião do Conselho Deliberativo

Ata Nº: 67

Data: 12/12/2023

Local:
https://meet.google/xdp-xugh-arr

Horário: 9h

Participantes:     Carolina  Corvelo  Spanavello  de  Castro,  Claudelaine
Coelho,  Robson  Grilo  Bittencourt,  Rodrigo  Alves  Costa,  Sabrina  de  LIma
Lima,Sérgio Renato Costa da Rosa,  Silvio Coitinho Souza,  Tatiane Lopes
Rodrigues, Tiago Botelho Domingues

Definição da ordem do dia/pauta:

1. Leitura  de  e-mails  encaminhado  pela  direção  em  relação  a
Reversão  da  taxa  de  Administração  para  que  seja  analisado  e
aprovado por este colegiado.

2. Código de Vestimenta

3. Participação da Presidente do PREVPEL, Sra. Berenice Martinez
Nunes

Deliberações:

1
.

A conselheira Tatiane Rodrigues não concorda com a forma que a direção
do instituto encaminhou e conduziu a pauta, inclusive já tornando público,
algo  que  deveria  conforme  a  legislação  passar  pela  aprovação  do
Conselho deliberativo, mas como a utilização da reversão  da Taxa de
Administração  para  pagamento  dos  aposentados  é  de  interesse  dos
servidores aposentados e pensionistas entendo como necessário, apesar
do  encaminhamento  incorreto  da  direção,  sendo  a  avaliação  da  pauta
ainda  nesta  reunião  em  respeito  aos  aposentados  e  pensionistas.
Conselheiro  Robson  Bittencourt  é  a  favor  na  reversão  da  taxa  de
Administração,  tendo  em  vista  o  benefício  aos  inativos  do  Grupo
Financeiro, Conselheiro Sílvio Souza, vota a favor da reversão da taxa de
administração,  mas  fica  surpreso  pois  dias  antes  havia  feito  o
questionamento da reversão da mesma a direção, e foi dito que só haveria



a possibilidade após ter sido encaminhado ao colegiado e aprovado. A
aprovação  trará  para  todos  o  direito  a  receberem  seus  13º  sem
necessidade de contraírem empréstimos e burocracias para os mesmos. A
conselheira  Sabrina  Lima  é  a  favor  e  que  deveríamos  ter  sido
comunicados  sobre  a  reversão  da  taxa  de  administração  ante  da
publicação.  O Conselheiro Sérgio,  vota a favor da reversão da taxa de
administração, única e exclusivamente para não prejudicar os servidores
aposentados e pensionistas, pois uma vez que houve divulgação oficial,
por  parte  da  prefeitura.  De  que  os  aposentados  e  pensionistas  não
precisariam fazer empréstimos para receber o 13º salário, antes mesmo
de ser encaminhado a solicitação da reversão para o conselho, significa
que o executivo teria condições financeiras para efetuar o pagamento do
13º  salário  para  esse  Grupo,  ou  não  reconhece  a  importância  deste
colegiado e a necessidade da aprovação dessa matéria pelo mesmo para
utilizar  esse  recurso.  A  conselheira  Carolina  Corvelo  é  favorável  a
reversão  da  taxa  de  administração  para  pagamento  de  benefício  dos
aposentados e pensionistas, pois assim os mesmos não precisarão fazer
empréstimos,  o  que  geraria  um  transtorno  desnecessário  a  eles.  A
conselheira  Claudelaine  Coelho,  vota  a  favor  da  reversão  da  taxa  de
administração,  para  que  os  nossos  e  únicos  beneficiados  aposentados
não  fiquem  prejudicados,  com  este  descompasso  interno  entre  o
Executivo, Diretoria e Colegiado não venha prejudicar aqueles que agente
defende e representa , devido a este descompasso interno mais uma vez,
proponho aos colegas conselheiros para que faça um documento que seja
posteriormente  encaminhado a  Diretoria  da  presidência,  dessa  falta  de
comprometimento de que é de competência deste colegiado e que cabe
ao  conselho  deliberativo.  O  conselheiro  Rodrigo  Costa,  vota  contra  a
proposta de pôr em votação da inclusão na pauta de hoje a discussão e
aprovação referente a reversão da taxa de administração na data de hoje.
Após as falas de todos os conselheiros foi posto em “votação “para que a
reversão da taxa de administração entre na pauta na data de hoje, sendo
assim,  foi  votada na data  de hoje  tendo  aprovação por  maioria,  foram
colhidos  08  (oito)  votos  favoráveis  e  01  voto  contrário  do  conselheiro
Rodrigo  Costa  e  referente  a  Votação  sobre  a  “Reversão  da  Taxa  de
Administração” foi deliberada por unanimidade.

Após a  pauta  sobre  a  “Reversão da  Taxa  de  Administração”  foi
convidada a participar da nossa reunião a presidente do instituto Berenice
Nunes e foi questionado a presidente sobre o e-mail recebido datado no
dia sete de novembro do corrente mês, referente a reversão da taxa de
administração,  nós  já  tínhamos  um  cronograma  pré  estabelecido  e
verificamos como é de praxe os e-mail recebidos e verificamos no primeiro
momento que havia um e-mail do instituto para que o conselho avaliasse,
deliberasse  sobre  a  reversão  da  taxa  de  administração  do  Grupo
Financeiro,  enviado  ao  colegiado  datado  do  dia  sete  de  novembro  do
corrente mês e que não estava na pauta de hoje e conforme o Regimento
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Interno,  para  se  colocar  um  assunto  em  pauta  deverá  ter  votação  e
deliberação para que se possa pôr em pauta na data de hoje, um assunto
que não estava previsto e este que foi aprovada por maioria, um voto a
favor e um contrário na qual foi a primeira  votação do dia e no segundo
momento foi posto a votação da reversão da taxa de administração e este
foi  aprovado  por  unanimidade,  após  análise  e  mérito.  Foi  passado  o
registro a presidente do instituto, que este colegiado colocaria em pauta na
data  de  hoje,  pois  não  estava  previamente  prevista  e  que  há  um
descontentamento  sobre  a  forma  que  foi  conduzida,  pelo  não
entendimento do processo que foi feito. Para haver a reversão da taxa de
administração,  requer  a  aprovação  deste  conselho  e  que  na  semana
passada,  vários  beneficiários  receberam  mensagem  dos  canais  do
instituto  e  também  foi  publicado  pelos  canais  do  executivo  que  os
aposentados já estariam garantidos os seus pagamentos do 13º salário, a
serem pagos no dia vinte de dezembro do corrente  mês.  O Colegiado
intendeu  que  houve  um  ciclo  inverso.  Após  os  questionamentos  a
presidente, ela nos relata que houve uma conversa com o presidente do
colegiado  Sílvio  Souza,  no  dia  oito  de  novembro  sobre  a  questão  da
reversão da taxa de administração e no evento do dia 30 de novembro
abordada pelo vice-presidente Tiago Botelho sobre a reversão da taxa de
administração, foi da importação de fazer uma matéria sobre esta questão
concordando  com  a  deliberação  do  colegiado,  pensou  que
equivocadamente já teria sido pauta e que já estariam em votação deste
conselho,  que  só  faltaria  formalizar,  tendo  como  nestas  duas  datas
questionadas pela reversão da taxa de administração. Pede desculpas por
ter  se equivocar,  pois  em reunião com o executivo  comentou  que não
haveria  problema  sobre  a  reversão  já  tendo  sido  interpelada  pelo
presidente  no  dia  oito  de  novembro  em  outra  oportunidade  por  outro
conselheiro e que no ano passado foi feita uma extra ordinária e que está
tudo bem encaminhado e que neste ano todos tem o prazo de até o dia
dezoito de dezembro,  como prazo para contrariar o empréstimo do 13º
salário,  que  também  nos  relata  que  está  tendo  uma  dificuldade  de
comunicação formal, através de envio de e-mail ou Memorando, sobre a
participação ao colegiado e que não foi feito nenhum documento para que
ficasse registrado a participação da presidente a esta reunião, ficam no
aguardo de documentos e isto não ocorre, enfim talvez neste contexto de
dificuldade  de  secretariar  a  reunião,  de  que  o  Instituto  não  pode  se
envolver em questões do conselho e na composição da mesa. E de que as
atas só são enviadas dias antes do final do mês, sendo assim, o instituto
só  fica  sabendo  final  do  mês  ou  no  início  do  mês  seguinte.  Há  uma
preocupação deste instituto sobre o envio das atas, já na gestão passada
foi encaminhado um documento para que as atas fossem encaminhadas
oito dias após o final  da reunião e isto não vem ocorrendo, isto acaba
tendo a presidência e a diretoria ter o conhecimento do teor das reuniões
no  final  do  mês  ou  dois  três  dias  atrasados.  É  um desafio  para  este
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colegiado cumprimento dos prazos.

Nada mais  havendo,  encerra-se a  presente  reunião da  qual  lavra-se a
presente ata, que vai por mim, Sílvio Coitinho Souza redigida e por todos
assinada.

Pelotas, 26 de dezembro  de 2023
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Assinaturas

Silvio Coitinho Souza

Presidente

Tiago Botelho Domingues

Vice-Presidente

Sabrina de Lima Lima

1ª Secretária Carolina Corvelo Spanavello de Castro

Claudelaine Rodrigues Coelho Robson Grilo Bitencourt

Rodrigo Alves Costa Sérgio Renato Costa da Rosa

Tatiane Lopes Rodrigues
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